

Betroffen haben wir vom Hinschied von

Bruno Fillinger

22. August 1961 bis 10. Mai 2024

ehemaliger Kommandant Stützpunktfeuerwehr Meilen
und ehemaliger Chef Kata-Stab Region Meilen

Kennntnis genommen.

Bruno Fillinger gehörte von 1985 bis 2022, also ganze 37 Jahre lang, zur Blaulichtfamilie der Gemeinde Meilen. Von 1985 bis Ende 2010 war er Angehöriger der Feuerwehr Meilen; vom September 2002 bis Ende 2010 als Stützpunktkommandant. Vom April 2011 bis im Juni 2022 war er Chef Kata-Stab (heute Krisenstab).

Als Stützpunktkommandant half er mit beim Aufbau der vierköpfigen Berufsfeuerwehrgruppe und hat die Fusion mit der Feuerwehr Herrliberg ermöglicht. Als Chef Kata-Stab setzte er viele wichtige Meilensteine und ist seinem Leitsatz «In Krisen Köpfe kennen» stets treu geblieben. Bruno Fillinger hat seine beiden Ämter sowie seine lange Tätigkeit bei der Feuerwehr Meilen mit viel Engagement und Herzblut ausgeübt und massgeblich zum guten Ruf der Stützpunktfeuerwehr Meilen beigetragen. Wir erinnern uns dankbar an sein Engagement für unsere Gemeinde. Der Trauerfamilie entbieten wir unsere tief empfundene Anteilnahme.

Gemeinderat Meilen
Stützpunktfeuerwehr Meilen
Krisenstab Region Meilen

